

Ministro cubano de Salud Pública alerta sobre peligrosidad de la Covid-19



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 3 feb (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal Miranda enfatizó este jueves que el conocimiento que tenemos sobre la Covid-19, y los daños que provoca en la salud, solo ratifican la necesidad de cuidarnos todos.

El experto recordó en su cuenta en Twitter que cualquiera de nosotros puede contagiarse y evolucionar a estadios graves de la enfermedad.

Puntualizó que la variante Ómicron ha demostrado ser todo un desafío para la Ciencia, y Cuba asume ante ella las acciones necesarias.

“Que conozcamos más sobre el virus, y en algunos escenarios tengamos mejores herramientas para combatirlo que dos años atrás, no puede ser motivo para confiarnos, sino todo lo contrario”, alertó el titular de Salud Pública.

Portal Miranda pidió a nuestro pueblo actuar con prudencia y responsabilidad, pues las vacunas solas no son capaces de poner fin a la pandemia. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/284986-ministro-cubano-de-salud-publica-alerta-sobre-peligrosidad-de-la-covid-19>



Radio Habana Cuba